



viernes 27 de febrero de 2015

V MARCHA SOLIDARIA DE LA DELEGACIÓN DE JUVENTUD

Un total de cuatrocientos alumnos han participado en esta actividad



La Delegación de Juventud del Ayuntamiento ha celebrado la “V Marcha Solidaria” en la que participan los dos Institutos del municipio, IES Juan Bautista e IES Blas Infante.

Tras el pistoletazo de salida, que ha realizado el Alcalde, Manuel García, los participantes han salido desde el IES Juan Bautista y han recorrido distintas calles hasta llegar al IES Blas Infante, donde se han realizado distintas actividades deportivas.

El técnico de la Delegación de Juventud, Alfonso Roldán, ha explicado que “estamos muy

satisfechos con esta actividad que ya cumple la quinta edición y que en esta ocasión ha contado con un total de 400 participantes. Desde aquí quiero también agradecer la colaboración del profesorado de los dos institutos por su participación en la organización del evento”.

Roldán ha añadido que “nuestra satisfacción es doble ya que la carrera además de fomentar el deporte tiene tintes solidarios ya que cada participante ha colaborado con un Euro que se destina a la Fundación Kokari para costear becas de estudio en África”.



